

Nombre de alumno: Albores Sántiz Luis Ángel.

Nombre de la profesora: Hidalgo Martínez Ana Estelí.

Nombre del trabajo: Psicología y salud.

Materia: Psicología y salud.

Grado: I°

Grupo: "A"

PSICOLOGÍA Y SALUD

INTERVENCIÓN DE LA PSICOLOGÍA EN LA SALUD.

Esto nos llevó a encontrarnos con un campo fértil de trabajo y comenzamos a analizar qué investigaciones se realizan en el campo de la salud pública. Así pudimos observar que las investigaciones que caracterizan al campo de la salud pueden ser de tres tipos.

- A. Biomédica.
- B. investigación en salud pública.
- C. Clínica Toledo Curbelo.

Las dos últimas se subdividen en dos ramas principales. La investigación epidemiológica y la investigación en sistemas de salud.

- La investigación epidemiológica.
- La investigación en sistemas de salud.

La segunda se enfoca en la escala macro e interorganizacional del sistema de salud.

DEFINICIÓN

La investigación en sistemas de salud como el estudio científico de la respuesta social organizada a las condiciones de salud y enfermedad en las poblaciones.

PROPÓSITO

- Procesos sociales.
- Políticos.
- Económicos.

COMPORTAMIENTO Y SALUD.

Ser y sentirse saludable está determinado por múltiples factores.

- Físicos.
- Psicológicos.
- Sociales.

FACTORES EMOCIONALES

- Pues bien, parecen existir relaciones entre una gran variedad de funciones inmunológicas y factores emocionales, de personalidad, de estilos de vida.

- El ser humano, como ser social, se ve influido en su salud y enfermedad por los vínculos que establece con sus semejantes.

COMPORTAMIENTO.

Es el estilo de vida, sus relaciones interpersonales, influyen decisivamente sobre su salud.

LA PSICOLOGÍA DE LA SALUD.

LA CONSTRUCCIÓN DE UN CAMPO.

Nos proponemos, en este primer apartado, construir las bases que fundamentan el campo de la psicología aplicada al campo de la salud.

EN TÉRMINO GENERAL

Se destaca el interés de este campo en investigar e intervenir sobre los aspectos psíquicos que inciden en el proceso salud-enfermedad que, como ya se dijo, se asume como multicausal.

CAUSAL DEL PROCESO SALUD-ENFERMEDAD.

Causales sobre la salud y la enfermedad se han orientado en dos perspectivas que las referidas a la explicación de porqué el hombre enferma y las que hacen énfasis en el discurso sobre la promoción de la salud y la prevención de las enfermedades.

SE OCUPA LA PSICOLOGÍA

En la salud de la atención psicológica de los pacientes enfermos o con secuelas de alguna enfermedad, con base en la premisa de que los factores psíquicos tienen incidencia en el origen y la evolución de la enfermedad, y en la forma como el sujeto enfrenta la experiencia de estar enfermo.